



„Der goldene Sattel“

Die Münchner Residenz

40.000 Quadratmeter Fläche, 170 Räume Raumkunst-Museum, eine der größten Stadtresidenzen Europas. Die Münchner Residenz glänzt nur so mit Superlativen. - Das Innere glänzt auch. - Reiche Zimmer, Kaisersaal Stein- und Trierzimmer. Eine der größten Gobelinsammlungen, die prächtigsten davon in der eigenen Münchner Manufaktur erstellt. - Dazu die Schatzkammer und eine eigene, päpstlich approbierte Reliquiensammlung. Im Zweiten Weltkrieg beinahe komplett zerstört, erstrahlt sie heute (fast) wieder im alten Glanz.

Wie und wer lebte in diesen Schauräumen fürstlichen Prunkes?

Wer waren die Wittelsbacher, die hier residierten? -

Beim Rundgang lernen wir einige von ihnen kennen ...

Die Führung dauert mindestens zwei Stunden.

Treffpunkt ist am Kassenraum der Residenz.

Zuzüglich Eintritte für Museum und/oder Schatzkammer



Claudia Neumaier – Stadtwege

Stadtführungen in München und anderswo

claudia-neumaier.net

Mobil: 01733 77 77 39

